

リーダー研修が行われました

リーダー研修が8月2日に行われました。新型コロナウイルスの影響でリモートでの開催となりましたが阿蘇郡の各中学校の生徒会役員が集まり、学校紹介、グループ活動に取り組みました。

学校紹介では各学校がスライドを用いて生徒会での取り組みや、校風をわかりやすく紹介し合っていました。

西原中学校からも現在取り組んでいる「熊本の学び」や募金活動を始めた生徒会役員中心の内容だけでなく各委員会も取り上げて各校に西原中のことを知ってもらおうことができました。



学校紹介が終わるとグループ討論に移りました。各校一人ずつ、6人組に別れて各班に振り分けられた議題について討議しました。議題は様々で

- ・小中学校での交流
- ・学校の校則
- ・SDGsについて
- ・コロナ禍での生徒会活動

など今日の学校生活において非常に重要な内容ばかりでした。

中には考えるのが難しい議題もありましたが一人に発言を頼るような場面はほとんどなく生



徒会役員らしい討議を行うことができました。

予想以上の活発な空気はこの西原中にもつと必要な要素であると

実感できた研修になりました。貴重な時間の「学び」を活かし、さらなる西原中及び西原村の発展に向けた活動を行っていきます。



今月の活動

役員

- ・できごと発表

専門委員会

- ・プール掃除(体育委員会)
- ・自主学習ノートコンテスト(学習委員会)
- ・紙コミリサイクル、花壇の手入れ(美化委員会)
- ・ハンカチ、ティッシュのチエツク、歯磨きの呼びかけ(保健委員会)
- ・中体連のインタビュー(放送委員会)
- ・服装チエツク(生活委員会)

生徒会役員から

西中生の皆さん、夏休みはどうでしたか。1・2年生の皆さんは宿題を早めに終わらせて部活や休みを過ごしたことでしよう。そして3年生は中学校生活最後の夏休みを有意義なものにすることができたでしょうか。自分の一ヶ月を振り返り二学期の見通しを持ちましょう。いよいよ二学期の始まりです。まずは、学校生活の感覚を取り戻し生活リズムを意識して長い二学期を乗り切りましょう。これから、リーダー研修での学びや自分たちの考えをもとに活発な生徒会活動を実現します！そして、全校生徒で「?!」「!!」で溢れる二学期にしていきましょう！

会長 東 知郎